



## BULLETIN D'INFORMATION N° 1 — OCTOBRE 2018



### MARSEILLE-CASSIS DES ENFANTS

Du 8 octobre au 16 novembre 2018, les enfants des cycles 1,2 et 3 participent à la rencontre départementale du Marseille-Cassis des enfants organisée par l'USEP 13 en partenariat avec l'Education Nationale et le Comité 13 d'Athlétisme. Au total, ce sont 4 116 enfants qui auront participé à la course !



Cet évènement permet de faire découvrir la course longue aux élèves à partir d'un projet porteur de motivation. Il s'agit pour la classe de réaliser la plus grande distance sur le temps du Marseille-Cassis 2017, soit 59 minutes, réalisée par l'école élémentaire Prairial de Vitrolles.

Le jeudi 18 octobre, les gagnants de la session 2017, élèves à Vitrolles ont participé à la course afin de tenter de garder le trophée tant convoité du Marseille-Cassis des enfants.

Les élèves d'Aubagne sont attendus les **lundi 5 et mardi 6 novembre** au Stade de Lattre-de-Tassigny pour participer à la rencontre.

**Qui remportera le trophée ? Réponse en fin d'année...**



### FORMATION HANDICAP

Une formation handicap est proposée aux volontaires de la Ligue de l'enseignement le **jeudi 15 novembre** au 192 rue Horace Bertin 13005 Marseille.

